
Petit CR rapide de la réunion entre Orange et La mairie de VERSAILLES : 

  
Orange a les moyens budgétaires immédiat de reprendre le déploiement. 
Leurs études sont déjà en cours sur la ville et il envisage une « reprise terrain » 
en janvier prochain. 
A raison de 10.000 prises/an, soit un déploiement => 2020 et un reliquat 21 

  
La mairie de VERSAILLES a demandé : 
  

 Un plan prédictif de propagation du déploiement nous sera communiqué 
dès que possible en fonction des études en cours. 

 Une convention sera signée par la commune (type ARCEP) 

 D’étudier la possibilité de racheter les équipements déjà installé pour ne 
pas perdre le bénéfice des travaux déjà accompli. Shelter (10-4-19) 

  
A cette fin la mairie de VERSAILLES fournira les travaux opérés par les services 
de la ville pour SFR et une réunion technique aura lieu très prochainement. 
  
Une réunion publique et syndics sera organisée aussi prochainement pour 
revoir les conventions  d’immeubles déjà signées et faire accélérer le processus 
des AG de copropriétaires. 
  
Voilà l’état actuel de cette action. 
  
 


